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Bosco è «insostenibile»
Il Gruppo valmaggese rinuncia al risanamento

) Nello scritto inoltrato ieri a
Guido Turati, responsabile della
procedura di concordato della
Grossalp SA, il Gruppo di soste-
gno valmaggese alla stazione di
BoscoGurin,puraffermando con
rincrescimento di essere oramai
«impossibilitato a sostenereque-
sto progetto di risanamento del-
la Società», auspica comunque
«di comune accordo con l’Auto-
rità cantonaledi pormanoquan-
toprima adun concetto strategi-
co di rilancio della stazione val-
maggese in un diverso contesto
societario».
Il Gruppo di sostegno alla sta-
zione turistica di Bosco Gurin
comprendente i sindaci della
Valle, i deputati in Gran Consi-
glio, l’Associazione dei Comuni,
l’Ente turistico e laRegione Lo-
carnese e Vallemaggia tramite la
sua segreteria.

Una decisione a malincuore
La decisione, presa amalincuo-
re, di nonpiù sostenere il proget-

to di risanamento è motivata in
primo luogo dal fatto che «nello
studio elaborato dalla ditta Gri-
schconsulta la destinazione di
BoscoGurin non rientrapiùnel-
le località riconosciute a vocazio-
ne invernale e il Cantone non le
riconoscerà più il proprio sup-
porto amedio termineper lapra-
tica degli sport invernali». Si è
inoltre «constatato che non è
chiara e determinata la volontà
politica da parte delConsiglio di
Statodi sostenere e portare a ter-
mine il pianodi risanamentodel-
la società» e si è «preso atto che
nello studio commissionato dal
Governo il riorientamento della

Stazione prevede in pratica lo
smantellamento degli impianti
di risalita della località da poco
rinnovati». Infine si nota «l’esi-
stenzadiuna crescente avversio-
ne politica al progetto di risana-
mento della Società».

Insicurezza totale
Conquesti presupposti e «nell’in-
sicurezza più totale che in tempi
brevi tutte le innumerevoli con-
dizioni edecisioni favorevoli ne-
cessarie alla riuscita del concor-
dato possano realizzarsi – si leg-
ge sempre nella lettera, firmata a
nome del Gruppo dal presiden-
tedell’AssociazioneComuni val-
maggesiMarcelloTonini edal se-
gretario della Regione Locarne-
se e Vallemaggia Gabriele Bian-
chi – con rammarico ci vediamo
impossibilitati a sostenere que-
sto progetto di risanamento del-
la Società».

Il Gruppo di sostegno unanime
riconosce comunquealConsiglio
di amministrazionedellaCentro
TuristicoGrossalpSAdi «aver fat-
to tutto il possibile per salvare la
Società» edesprime«riconoscen-
za e un sentito ringraziamento a
tutti imembri per l’impegnopro-
fuso in oltre dieci anni di prezio-
so lavoro».

Si deve comunque agire
I sindaci e tutte le autorità della
Valle che fanno riferimento al
Gruppo di sostegno hanno co-
munque – conclude la lettera –
«ribadito con convinzione la lo-
ro immutata volontà a voler agi-
re, grazie anche al sostegno del
credito ponte proposto dalCon-
siglio di Stato e l’impegno di tut-
ti quelli che si sono sempre pro-
digati in favoredella stazione in-
vernale, indirezionedella soprav-
vivenzadel centro turisticodiBo-
scoGurin, garantendodunquedi
riflesso anche l’importante ed in-
sostituibile indotto economico
diretto ed indiretto che essa ge-
nera in tutta la Valle».
Daqui, dunque, lavolontàdi «por
mano quanto prima ad un con-
cetto strategico di rilancio della
stazione valmaggese inundiver-
so contesto societario». Red.

Con una lettera al commissario della procedura di con-
cordato della Grossalp SA ilGruppo di sostegno valmag-
gese alla stazione diBoscoGurin dichiara di rinunciare
all’appoggio del progetto di risanamento della Società

REQUIEM Lo ha intonato il Gruppo valmaggese di sostegno alla sta-
zione di Bosco Gurin. (foto Alessandro Crinari)

ET Vallemaggia,
presidente il 23

) Tutto come previsto in un’assemblea carica di
emozione. Così i soci dell’Ente turistico di Valle-
maggia (ETVM) hanno salutato i tre partenti dal
Consigliodi amministrazione (vediCdTdi ieri), in
particolare il presidente uscenteRaffaeleDadò, in
carica da dieci anni e che aveva raggiunto la sca-
denza del mandato. A lui (e ai suoi colleghi Silva-
no Giannini, vice presidente, e Luca Dadò) sono
andati i ringraziamenti per il lavoro svolto e all’or-
mai ex «timoniere» l’assembleaha voluto assegna-
re la caricadi presidenteonorario.Èpoi stata la vol-
tadelle nomine, con l’entratanell’organismodiret-
tivodei candidati propostidaivertici: ClaudioTrom-
bini diCevio, Simone Stoira di AvegnoGordevio e
RenzoPiezzidiMaggia.E saràprobabilmenteque-
st’ultimo ad «ereditare» lo scettrodiDadò.Ladesi-
gnazione dei nuovi presidente e vice presidente è
comunque di competenza dello stesso Consiglio
di amministrazione, che si riuniràper laprima vol-
ta con la sua nuova composizione il prossimo 23
ottobre. Tutti approvati dall’assemblea, infine, i
punti all’ordine del giorno giovedì, fra cui il con-
suntivo 2007 e il preventivo 2009.

L’assemblea di giovedì ha approvato le
nomine proposte dal CdA –Omaggio e ca-
rica onorifica all’uscenteRaffaeleDadò

Il «modello Ticino»
Cure riabilitative, un simposio a Brissago

) La recente strategia concordata tra la
clinica Hildebrand di Brissago e gli isti-
tuti dell’Ente ospedaliero cantonale è sta-
ta valutata con grande interesse ieri al
Centro Dannemann, dove si è svolto un
simposio internazionale di medicina ria-
bilitativa. Se in Svizzeramanca tuttora un
modello «nazionale» che dica cosa sia e
cosa non sia la riabilitazione, e come bi-
sogna remunerarla, il nostro Cantone si
è dotato di un concetto organizzativo che
faciliterà certamente il compito; la rete
Reha Ticino ha infatti abbreviato la di-
stanza tra cure acute e riabilitazione, con
un occhio alla qualità e l’altro al conteni-
mento dei costi.
Proprio a questo principio, si è richiama-
to ieri il capodiHelsana, lapiù grande cas-
samalati svizzera,ManfredManser; guar-
dando al futuro, il dirigente ha auspicato
l’entrata della Lca – l’assicurazione com-
plementare facoltativa –nel finanziamen-
to della riabilitazione. Per giungere a tale

obiettivo, sarànecessario scorporare –dal-
le prestazioni obbligatorie della LaMal –
tutti gli aspetti che poco o nulla hanno a
che vedere con le cure riabilitative, come
determinati aspettidi comfortdelle clini-
che che, appunto, bisogneràpagare apar-
te.Di pari passo, si tratterà quindi di defi-
nire un sistema di classificazione dei pa-
zienti sulla base di gruppi omogenei.

Un traguardo comune a tutti
Il traguardo comune a tutti, secondoCar-
lo Conti – consigliere di Stato e direttore
delDipartimento sanità di Basilea Città –
dev’essere lo sviluppo, anche nellamedi-
cina riabilitativa, diuna concorrenzabasa-
ta sulla qualità. Il Ticino, a questo propo-
sito, ha fatto certamente la sua parte ren-
dendo più prossime le cure riabilitative a
quelle acute, mettendo a disposizione i
medici riabilitatori negli ospedali, come
ha spiegato il primariodella clinicaHilde-
brand,dott.FabioConti.Si trattadiunpas-
so importante per aumentare il «grado
d’apprezzamento politico» dellamedici-
na riabilitativa, chenondappertutto è co-
sì elevato, ha affermato Gianni Rossi, di-
rettore dellamedesima struttura e coor-
dinatore di Reha Ticino. Red.

Notevole interesse da tutta la
Svizzera per la strategia concor-
data tra Eoc e clinica Hildebrand

Al Castello del Sole
la cucina autunnale
w L’hotel Castello del Sole
di Ascona, premiato dalla gui-
da GaultMillau Svizzera come
«albergo dell’anno», propone
una nuova opportunità gastro-
nomica: dal 4 al 26 ottobre
2008, sarà infatti possibile
degustare ogni sera – nella
Locanda Barbarossa – spe-
cialità autunnali a base di sel-
vaggina. Ciò, contando sul-
l’ottima cucina dello Chef
Othmar Schlegel – che vanta
collaborazioni prestigiose con
il Ristorante Maxim’s e il Ri-
storante Ledoyen di Parigi – e
ai prodotti propri dell’azien-
da agricola «Terreni della Mag-
gia», che circonda l’albergo.
Tra le specialità proposte, an-
che la sella di capriolo tradi-
zionale «Castello del Sole».
Maggiori informazioni posso-
no essere ottenute sul sito
www.castellodelsole.ch o al-
lo 091 791.02.02.

COMMERCI
AZIENDESERVIZI La Fondazione

Tamagni: dibattito

) L’appuntamento è per martedì 21 ottobre alle
20.15 nella sala della Ses in Piazza Grande a Locar-
no. Inprogrammac’è lapresentazionedellaFonda-
zione Damiano Tamagni e un dibattito dal titolo:
«Violenza giovanile, qualcosa si stamuovendo?».
Nella prima parte della serata verranno illustrati i
motivi e gli scopidellaFondazione, cosìcome la sua
organizzazione.Saràanche l’occasioneperpresen-
tare il logoe lo slogan(«Con la testaenoncon lema-
ni») del sodalizio, così come alcuni progetti a cui la
Fondazionehagiàdato il suo contributo.Aldibatti-
tointerverranno:TamaraMagrini (municipaleLocar-
no), LuigiPedrazzini (consiglieredi Stato), Antonio
Perugini (procuratore pubblico), Franco Lazzarot-
to (direttoreSMBiasca),MatteoFerrari (presidente
Conferenza cantonale dei genitori), Roberto Belge
(campione del mondo di box) e un rappresentante
del Sindacato indipendente studenti e apprendisti.
Al terminedeldibattito ladiscussione saràapertaal
pubblico.Presentatoredella serata:MaurizioCanet-
ta (giornalistaRTSI).

Costituita dopo la tragicamorte diDa-
mianoTamagni, l’omonima Fondazione
presenterà le sue finalità in una serata

HC valle Verzasca,
via alla stagione

) L’Hockey club valleVerzasca riprende le sue at-
tività,per la stagione 2008/2009, allapista di ghiac-
cio di Sonogno: l’appuntamento è per oggi, saba-
to, dalle 10 alle 11.30 e dalle 13.30 alle 15. Per il
pubblico, è prevista la possibilità di noleggiare i
pattini e divertirsi tutti i giorni fino alle 22.30, gra-
zie alla disponibilità delComune di Sonogno. Sa-
bato 18 ottobre, poi, avrà inizio la consueta scuo-
la hockey, con appuntamento ogni sabato matti-
na dalle 10 alle 11, per i bambini dai tre anni di età
(gli interessati possono rivolgersi al numero di te-
lefono 079 686.78.30).
Per quanto riguarda infine gli impegni agonistici,
domani prenderà avvio il campionato di Seconda
Lega, con la Prima squadra che esordirà a Küs-
snacht am Rigi alle 17. La prima partita casalinga
si svolgerà domenica 12 ottobre alle 17 a Sonogno,
contro il Biasca. I Moskito invece debutteranno
domani, domenica, a Lugano alle 12.15, e il pri-
mo incontro in valle si terrà sabato 11 ottobre, con
fischio d’inizio alle 17.

La pista di pattinaggio di Sonogno aprirà
al pubblico oggi – I primi incontri casalin-
ghi in programma la settimana prossima

Come mettere le ali
con l’Aero club Locarno

) «VolereVolare» sarà un’intera
giornata dedicata alla passione
per il volo e indirizzata in modo
particolare ai giovani (dai 14 an-
ni). Sarà un’occasione unica per
chi vuole sapernedi più sull’avia-
zione sportiva.L’Aero clubLocar-
no organizza questo appunta-
mento con l’obiettivodi avvicina-
re almagicomondodell’aviazio-
ne i giovani desiderosi di soddi-
sfare la loro passione per il volo.
Nel contempo si vuol però anche
informare gli interessati piùadul-
ti sulle specificità di questa affa-
scinante attività.
L’evento avrà luogo sabato 11 ot-
tobre all’aeroporto cantonale di
Locarno-Magadino e permette-
ràdi aprireuna finestra informa-
tiva a 360° gradi sul mondo del-

l’aeronautica (informazioni e
iscrizioni entro l’8 ottobre con-
tattando Gody Züger, tel. 079
686.77.31).
Sabatomattina, apartiredalle 10,
adunaparte informativa sulle va-
rie professionidell’aviazionepre-
vista nell’aula magna dell’aero-
porto militare seguirà una visita
alle infrastrutture civili emilitari
dell’aeroporto. A mezzogiorno
verràoffertounpranzo in comu-
ne e saranno estratti tre voli pre-
mio. Il pomeriggio sarà invecede-
dicato allapresentazionedell’ae-
romodellismo, del volo amoto-
re, del volo a vela edell’elicottero
conunavisitaancheallebasedel-
la Rega. Lamanifestazione avrà
luogo anche in caso di brutto
tempo.

Giornata di «full immersion» nel mondo dell’aviazione
sabato 11 ottobre all’aeroporto cantonale di Locarno –
Lamanifestazione è per tutti e promossa dall’Aero club

Si vuol por mano a
un concetto strategi-
co di rilancio della
stazione valmaggese
in un diverso conte-
sto societario

Rimarchiamo l’esi-
stenza di una cre-
scente avversione po-
litica al progetto di ri-
sanamento della
Grossalp SA

TENERO
Vince un buono viaggio
al centro commerciale

w Ha risposto esattamente alla
domanda «Quanto misura la cir-
conferenza della Terra?» (40 mi-
la km) e il centro commerciale
Coop di Tenero le ha regalato
un buono viaggio del valore di
mille franchi; è Katia Cardarelli
di Cugnasco (nella foto con
Martino Prat, per l’amministra-
zione) premiata nell’ambito del
concorso abbinato alla recente
mostra «Pianeta Terra». Notevo-
le il successo dell’appuntamen-
to, visitato anche da numerose
scolaresche della regione.

ASCONA
I «materiali intelligenti»
discussi al Monte Verità
w I «materiali intelligenti» sono
il tema del nuovo convegno or-
ganizzato sul Monte Verità – a
partire da oggi – dal centro Ste-
fano A discutere su questo
campo di ricerca – che ha avuto
uno sviluppo significativo negli
ultimi 20 anni – saranno, fino al
10 ottobre, circa 100 tra inge-
gneri, fisici e scienziati dei ma-
teriali da tutto il mondo. Mag-
giori informazioni presso sul si-
to web www.icast2008.org.

DOMANI IN CITTÀ
I campionati ticinesi
con la Società canottieri
w La Società canottieri Locar-
no ospiterà domani, domenica,
sul Lago Maggiore – nella zona
tra la foce del fiume Maggia e
la sua sede, in zona Lido – i
campionati ticinesi di speciali-
tà, per le categorie maschili e
femminili juniores A-B-C, senio-
res e masters over 38. le gare
avranno inizio alle 9.30, sulla
distanza di mille metri; saranno
presenti oltre 40 atleti delle
quattro società cantonali. Info
su www.sclocarno.ch.

NOTIZIE
FLASH

‘ ‘


